

Facultad de Estudios Superiores Acatlán

El 17 de marzo de 1975, la ENEP Acatlán fue inaugurada por el entonces rector de la UNAM, doctor Guillermo Soberón Acevedo.



El director fundador de esta escuela fue el licenciado Raúl Bejar Navarro. Sus autoridades son las que señalan la Propia Ley Orgánica: un director y un Consejo Técnico, designado el primero el día 27 de enero de 1975, e integrándose el segundo a partir del 6 de agosto de 1975, de acuerdo con los procedimientos vigentes.

Fue así que el 17 de marzo de 1975, Acatlán recibió a la primera generación de 4 mil 300 alumnos, que eran atendidos por una planta académica conformada por 406 profesores, especialistas en su materia y con probada trayectoria docente y espíritu de superación, que impartían clases en 13 licenciaturas: Arquitectura, Filosofía, Historia, Lengua y Literatura Hispánicas, Pedagogía, Periodismo, Derecho, Actuaría, Economía, Sociología, Ciencias Políticas y Administración Pública, Relaciones Internacionales e Ingeniería Civil.

ACTUALMENTE

A 29 años de su inauguración el 5 de Marzo 2004 es obtenido el nuevo carácter y denominación, la Facultad de Estudios Superiores (FES), Acatlán muestra su consolidación académica.

Esta es la unidad multidisciplinaria con mayor diversidad del campo de conocimiento de la UNAM. y en el segundo centro de educación Superior en el Estado de México.

La Facultad de Estudios Superiores Acatlán (FESA) hoy en día está construida en una superficie de 30 hectáreas, con una planta física de 30 edificios, entre los que se encuentran tres edificios para postrado, uno para investigación y tres para 29 talleres y laboratorios; inmuebles especiales para los Centros de Información y Documentación; de Enseñanza de Idiomas y de Desarrollo Tecnológico, además de la Unidad de Seminarios, el Centro Cultural Acatlán, cuatro auditorios y el recién inaugurado Centro Tecnológico para la Educación a Distancia (CETED), cuya construcción fue ampliamente impulsada durante la gestión 2001-2005.

En estos años Acatlán incrementó sus licenciaturas a 16 en el sistema escolarizado y tres en el de Universidad Abierta: Derecho, Relaciones Internacionales y Enseñanza de (alemán), (español), (francés), (inglés), (italiano) como Lengua Extranjera. A la par con el incremento de su matrícula, aumentó a mil 500 su planta docente, que a lo largo de estos seis lustros ha sido pilar fundamental en el desarrollo académico de la institución y en la formación de 26 generaciones de profesionales del más alto nivel.

Una de las tareas sustantivas que ha tenido gran impulso es la investigación, por lo que el Programa de Investigación de Acatlán es un espacio multidisciplinario en donde laboran 48 profesores, que además de impartir cátedra, participan en 45 proyectos de investigación que abarcan las siguientes temáticas: historiografía; lingüística y filología; estudios jurídicos; análisis y crítica de la creación literaria; estudios urbanos y ambientales; hermenéutica; estudios de género y multiculturalismo, entre otras.

Por todo ello, la Facultad de Estudios Superiores FES Acatlán está considerada como uno de los centros educativos más importantes de la zona noroeste del área metropolitana y uno de los espacios alternativos a Ciudad Universitaria.

PROGRAMA DE
INDUCCIÓN A LA
LICENCIATURA EN
MATEMÁTICAS
APLICADAS Y
COMPUTACIÓN

Correo: pi.mac@hotmail.com